

松本茂先生の講演会 4/24 (水)

立教大学教授の松本茂先生をお呼びして、1年生に向けて本校の英語教育についての講演会を行いました。

英語を勉強する理由や、オススメの学習法を話してくださり、英語学習へのモチベーションが一気に上がったようです！後半は本校の2・3年生とのシンポジウムでした。先輩たちが松本先生と英語で、英語学習において大事にしていることなどを話してくれました。



竹園での英語学習に向けて「英語を英語で理解するために、英英辞書を使ってみる。知っている単語がどのように説明されているか読んでみよう。」



- やさしい英文を多読（黙読）する
 - 英英辞典（電子辞書）を併用する
 - 授業の課題（事前、事後）をする
- もし余裕があれば…
- 質の良い英語をたくさん聞く（例 VOA, BBC Englishなど）
 - （音源付き）英文を音読する



先輩からのアドバイス

- ・ 授業の予習を大事に。
- ・ 多読書籍を読もう。
- ・ 英語が得意な人が周りにいても怖じ気づかないこと。



茨城県立竹園高等学校

Ibaraki prefectural TAKEZONO Highschool